

## 創立記念式典・記念演奏会

令和6年11月12日(火)に創立73周年記念式典が挙行されました。また、式典後には本校卒業生の薦部敏江さん(S52年度卒)が所属する「ラスセレシータス」の記念演奏会が行われました。



## 公開授業・学校説明会

9月14日(土)に公開授業・学校説明会を実施しました。今年度の学校説明会は板倉中央公民館・大ホールをお借りして行いました。中学3年生とその保護者の方々108名に来ていただき、本校の特色を知っていただきました。また、公開授業では、本校の保護者にも来ていただき、日頃の授業の様子を見いただきました。



公開授業の様子



学校説明会の様子

## 日帰り旅行(1学年)

10月25日(金)は恒例行事の日帰り旅行でしたが、今年度は内容を変更し、東武動物公園での班別研修となりました。欠席者もなく、全員で参加しました。



来年度の修学旅行では、仙台市内の班別研修も予定されています。それへ向けて、集団行動での注意事項を確認しました。

## 日帰り旅行(3学年)

10月25日(金)、所沢航空記念公園と西武園ゆうえんちに行きました。事前学習で見る場所やお昼を食べる場所などを決めてことで、全員が時間を守って行動することができました。



## 修学旅行(2学年)

2学年では、10月22日(火)から3泊4日の旅程で沖縄方面へ行つきました。国際通り等での班別研修、美ら海水族館、万座毛などの著名な観光地で見聞を広めました。また、平和学習として2カ所を訪問しました。平和祈念資料館、ひめゆりの塔で戦争の悲惨さ、平和の大切さを学びました。



## 性・エイズ講演会

9月17日(火)に「性・エイズ講演会」を行いました。足利大学看護学部の先生と学生の方々に、「LGBT・SOGI」、「性感染症と予防」、「二次性徴」、「妊娠と人工妊娠中絶」、「デートDV」をテーマに講演をしていただきました。講話や実演を通じて、性や感染症に関する知識・理解を深めることができました。



## 主権者教育

11月7日(木)に「主権者教育」を実施しました。プロのお笑い芸人の方々に、社会課題について、楽しく講演していただきました。ゲームを通して「選挙」について学ぶことにより、「18歳になったら選挙にいきたい」という生徒が増えました。



## アツい戦いが繰り広げられた体育祭！

9月25日（水）に体育祭が実施されました。残暑が厳しい中、100m走、ムカデ競争、障害物リレー長縄跳び、玉入れ、綱引きや学年対抗リレーなどの競技に皆全力で取り組んでいました。また、新たに部活動対抗リレーも行われ、さらに喜びの声が挙がりました。白熱した戦いの結果、総合優勝は、3年2組でした。



## チャレンジタイム!!を経験して

今年度は板倉町内外全36か所の事業所様のご協力の下、1期・2期と無事に活動を実施することができました。各事業所様にはこの場をお借りして、御礼申し上げます。

生徒は活動を通じて、勤労観や職業意識を高めることができました。



ドラッグファイン

### 赤羽の郷

私は今回赤羽の郷で活動させていただきました。最初は不安でしたが、利用者の方とコミュニケーションを取っているうちに名前を覚えてもらえたことが嬉しかったです。今回の体験を今後に活かしていくたいです。

（館林二中出身 北山 花梨）

### 坂徳園芸

私は坂徳園芸で活動させていただきました。生花店で仕事をすることは初めてでしたが、一つ一つが手作業でとてもやりがいがあり、目上の人とコミュニケーションを取ることも出来たので、私にとって貴重な体験になりました。（多々良中出身 ファムタンタイ）



坂徳園芸

## 人権教育

11月13日（水）に人権教育が行われました。「差別について知ろう！」をテーマとした生徒会の発表を聴き「差別」について考え、正しい知識を学び理解を深めることができました。



## マナーアップ講座（1学年）

11月14日（木）のマナーアップ講座では、外部講師の方をお招きしました。高校生と社会人の違い、礼儀と「聞く姿勢」の大切さなどについて、実演を交えながらの講話をいただきました。



## 板倉町企業ガイダンス（1学年）

11月7日（木）に1学年「板倉町企業ガイダンス」が実施されました。

板倉町にある企業10社を招いての開催となり、企業の方から具体的な仕事の内容について聞くことができました。生徒は将来の就職活動の参考となるよう熱心に聞いていました。



## 上級学校見学（1学年）

7月11日（木）に、東京福祉大学、太田情報商科専門学校、太田自動車大学校を見学しました。

東京福祉大学では、入学式で代表を務めた本校卒業生のスピーチもありました。



## 体験学習（2学年）

11月14日（木）と21日（木）に体験学習が実施されました。

普段の授業では体験できない専門的なお話や实物資料に実際に触れるなど生徒たちは意欲的に参加し、充実した時間となりました。



【板倉高校からのお知らせ】本校では自然環境保護及び業務効率化等の観点から、令和7年度以降は紙面による「板倉高校かわら版」の配付を見合わせ、かわら版PDFを本校ホームページに掲載させていただきます。誠に勝手ではございますが、諸事情ご賢察いただき引き続きご覧いただければ幸いです。